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Birgit Radfelder-Henning 

Haydnstr. 10 
27570 Bremerhaven 

Tel. / FAX: 0471/9292348 

 

Dezember 2023 

Protokoll der VVV, Trampolinturnen BTV  

(14.14.2023, Vereinsheim GTV) 

TOP 1 und Top 2: Begrüßung und Feststellung der Stimmberechtigten 

Um ~19:00 begrüßte Rüdiger die Anwesenden.  

Rüdiger schlägt Birgit als Protokollführerin vor. Birgit stimmt zu, es gibt keine Gegenvorschläge – Birgit übernimmt 

die Protokollführung. Feststellung der Anwesenden und Stimmberechtigten: 

Anwesend (14) /stimmberechtigt (11) waren: 

Name Verein Funktion stimmberechtigt 

Söhl, Doris Wremen, Dra ÜL nein 

Osmers, Julian TVL ÜL ja 

Henning, Rüdiger OSC LFW Ja 

 Radfelder-Henning, Birgit OSC Landestrainerin, Kassenwartin Land ja 

Muth, Deborah OSC WK-Beauftragte Ja, OSC 

Henseleit, Nele GTV Kreis-Jugendwartin 
Ja, für GTV 

Henseleit, Kim GTV 

Söhl, Thorsten OSC ÜL, DMT ? 

Asendorf, Julia GTV stellv. KFW Ja 

Janßen, Sven  Ligaobmann ja 

Rodewohldt, Stefan SFL Trainer Ja 

Rodenburg, Petra TSV Wulsdorf ÜL Ja 

Rodenburg, Oliver TuSpo ÜL Ja 

Söhl, Christine  KFW Brhv, LKW Bremen Ja 

    

 

Eingeladen aber nicht anwesend waren: 
Hemelingen; SVGO 
Stimmrecht:  
1* je Verein (Stefan-SFL; Petra-Wulsdorf, Oliver-TuSpo; Nele-GTV; Julien-TVL; Debbie-OSC) 
+LFW (Landesfachwart – Rüdiger) + LKW (Landes-KaRi-Wartin- Tine) + LKassenW (Landeskassenwartin- BRH?) 
+ je KFW (Kreisfachwart) (Kreis Bremen - abwesend, Kreis Bremerhaven – Julia i.V. Tine) + Ligaobmann (Sven) 
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TOP 3: Genehmigung des Protokolls der BTV-VVV 2022 
das Protokoll der Sitzung 2022 wurde im Vorfeld per mail verschickt, es gibt keine Anmerkungen, die 
Genehmigung erfolgt bei zwei Enthaltungen (Rüdiger und Birgit). 

Top 4: Berichte 
4.1 LFW 

Rüdiger berichtet von Ereignissen, Wettkämpfen, Lehrgängen in den Jahren 2022.  
Der Bericht liegt den TN vor; Trampoliner werden immer wieder beim BTV hervorgehoben! 

4.2 Landes-Finanzwart 
Der Kassenbericht liegt schriftlich vor, Ich erkläre als Kassenwartin die einzelnen Positionen. 

4.3 Bericht LKW 
2022 führte Tine wieder einen Lehrgang durch. Die Prüfung legten erfolgreich ab: 
Xxx Landeslizenzen, xxx Gaulizenzen – Angaben von Tine folgen 

4.4 Bericht Landestrainer 
ich berichte als Landestrainerin aus dem LZ: Bericht anbei 

4.5 Bericht Staffelleiter  
Sven berichtet – 2022 keine Liga, für 2023 ein neues System 

4.6 Berichte aus den Turnkreisen: 
4.6.1 Bremen – Position derzeit nicht besetzt und keiner aus Bremen anwesend 
4.6.2 Bremerhaven – Tine berichtet –Bericht fehlt! 

Top 5: Aussprache und Entlastungen  
Sven übernimmt den vorübergehend den Vorsitz für die Punkte Entlastungen und Wahlen. er dankt für die 
geleistete Arbeit. Es gibt keine Rückfragen, Sven beantragt die Entlastung für  
 LFW – Rüdiger – einstimmig bei eigner Enthaltung 
 LKW – Tine – einstimmig bei eigener Enthaltung 
 LKassenwartin – BRH – einstimmig bei eigener Enthaltung 
 Landestrainerin – BRH – einstimmig bei eigener Enthaltung 

TOP 6: Wahlen 
6.1 LFW: 

die Position des LFW ist zu wählen; Sven schlägt Rüdiger vor, Rüdiger wird einstimmig bei eigener 
Enthaltung gewählt 

 6.2. Wahl des Landes-Kassenwartes 
Aktuell Birgit Radfelder-Henning, Rüdiger schlägt Birgit vor, und Birgit wird bei eigener Enthaltung 
einstimmig gewählt. 

TOP 7: Planung 2023 
LM DoMi 24.02.-in Bremerhaven, ESS, OSC übernimmt die Ausrichtung 
LM TRA  Sa, 25.06., ESS Bremerhaven 
LMM TRA neu - 04.06. – statt Liga – hier ausführliche Diskussion! 

 KTC  für 2023 abgesagt wegen anstehender Renovierung der Halle am Stadion (wie 2022) 
 Weitere, allgemeine Termine werden besprochen 
Top 9: Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 
Top 10: Verschiedenes 

Wegen Finanzen ist Rüdiger mit dem BTV im Gespräch. Einzelne, punktuelle Anschaffungen können realisiert 
werden, die Übernahme der Kosten für die LZ-Hallenzeiten sonntags ist zugesichert. Aber darüber hinaus 
sind noch Wünsche von unserer Seite offen (Kostenübernahme von sportärztlichen Untersuchungen, welche 
für Kadermitglieder von DTB vorgeschrieben sind; Kostenübernahme Lehrgänge Landeskader…) 
Petra R aus Wulsdorf berichtet, dass verschiedene Geräte aus der Halle entsorgt wurden (große Kästen), die 
ihr nun beim Training fehlen. 
Hallentemperaturen, in vielen Hallen im Winter zu kalt für echtes Training! 
 

Um 21:00 schließt Rüdiger die Sitzung, bedankt sich für Anwesenheit und Mitarbeit und wünscht allen noch ein 
schönes Wochenende und ein erfolgreiches Wettkampfjahr. 
 
Für das Protokoll     LFW 
 
Birgit Radfelder-Henning    Rüdiger Henning 


